



Jahrgangsstufe 5-10
Mittwoch 13.45 - 15.00 Uhr
Musiksaal
Herr Schiener

Seit 2005 gibt es die AG TROMMELDONNER mit entsprechendem Logo und T-shirt. Mit vielen Auftritten in der Schule aber auch in der Gemeinde und außerhalb von Groß-Zimmern haben wir einen lautstarken Eindruck hinterlassen.

Wir haben auch eine Homepage unter www.trommeldonner.de. Mit vielen Bildern und einigen Hörbeispielen bekommt man dort einen guten Eindruck von dem, was wir gemeinsam machen wollen.

Wir erwarten, dass du regelmäßige zu den Proben kommst und dann auch bei den Auftritten dabei bist und die Gruppe nicht hängen lässt.

Komm auch du dazu, spiele eine Trommel und werde Teil des Trommeldonners!

- Idee: Voraussetzungsloses Musizieren ohne langjährigen Instrumentalunterricht; Rhythmisiche Schulung; eigenes Interesse an schlagkräftigen Rhythmen (Vorbild: Rote Teufel, Groß-Umstadt)
- Trommeln (Schlagzeug-Toms); Tragegurte, Drum-Sticks und Gehörschutz sind vorhanden
- Mit Auftritten innerhalb der Schule und auch gerne in Groß-Zimmern zu verschiedenen Anlässen...

Auszug aus einem Zeitungsartikel:

[...] Wenn wir auftreten wird es still bzw. eigentlich ziemlich laut im Saal. Unsere auf richtigen Schlagzeug-Toms getrommelten Rhythmen machen ordentlich Lärm und reißen einfach jeden mit.

Als Vorbild haben wir die „roten Teufel“ aus Groß-Umstadt, die mit ihren eingehenden und sehr direkten Rhythmen regelmäßig bei verschiedenen Anlässen für Stimmung sorgen.

Wenn wir uns Nachmittags zum Üben im Musiksaal treffen, gehen wir am Anfang unsere verschiedenen Rhythmen durch, indem wir diese erst einmal sprechen und anschließend klatschen - wir merken uns die Rhythmen nämlich über Sprechverse. Und dann geht es los: „Ab an die Trommeln“ ertönt das Kommando von unserem Lehrer Herr Schiener. Meist hängen wir uns dann die Trommeln um und laufen mit ihnen durch die ganze Schule, manchmal aber bleiben wir im Saal und üben dort in ständig anderer Art die Rhythmen & Kommandos. Da das Trommeln auf den richtigen Instrumenten nun mal sehr laut ist tragen wir alle beim Trommeln einen Gehörschutz. Am wichtigsten jedoch ist immer der Spaß und das bei uns allen vorhandene Gefühl für den gemeinsamen Rhythmus - denn ohne den geht's nun mal nicht. Der Trommeldonner macht uns allen viel Spaß - wieso sonst sollte wir nachmittags noch mal freiwillig in die Schule kommen. [...]

Was dann wirklich viel Spaß macht sind unsere Auftritte zu den verschiedensten Anlässen innerhalb und außerhalb der Schule. So zum Beispiel die „Einschulungsfeier“ und der „Tag der offenen Tür“ in der Schule oder das „Spielfest“ in der „Grünen Mitte“ von Groß-Zimmern oder mal wieder ein Auftritt auf dem Kürbismarkt. [...]